



MALEREIEN DES AUGENBLICKS

18.08. – 15.09.2017
Berner GenerationenHaus
Bahnhofplatz 2, 3001 Bern

Die Stiftung Haus Serena
zeigt Bilder von Menschen
mit Demenz

MALEREIEN DES AUGENBLICKS

Die ausgestellten Bilder geben Einblick in die innere und äussere Erlebniswelt von Menschen mit Demenz. Vielfältige Ausdrucksformen und Motive zeigen ungewohnte Sichtweisen. Das begleitete Malen eröffnet den Malenden einen speziellen Zugang zu ihren Gefühlen und Erinnerungen. Es lässt viele Freiräume für den oft intuitiven Ausdruck von Gedanken, Erlebnissen und Erfahrungen, sowie bei der Auswahl von Farben, Formen oder Gegenständen. Die Tätigkeit an sich und die Begegnung des Menschen mit sich selbst stehen dabei im Mittelpunkt.

Yolanda Kopp Viglino und Marianne Zeller

Einladung zur Ausstellung vom 18. August – 15. September 2017

Berner GenerationenHaus, Bahnhofplatz 2, 3001 Bern

Öffnungszeiten Mo – Fr, 7.30 – 20.30 Uhr / Sa, 8.30 – 12 Uhr

www.begh.ch, die Ausstellung ist frei zugänglich

Vernissage Freitag, 18. August, 18 – 20 Uhr

Begrüssung und Einführung

Musikalisch umrahmt wird der Anlass vom ALPTRIO

Rahmenprogramm

30. August 18 – ca. 19.30 Uhr Film «Vergiss mein nicht» von David Sieveking

7. Sept. 19 – 20.30 Uhr Vortrag «Demenz verstehen und Möglichkeiten in der Kommunikation und Alltagsgestaltung» (durchgeführt von Alzheimer Bern)

Wir freuen uns auf Ihren Besuch anlässlich des 20-Jahr-Jubiläums!

Stiftung Haus Serena www.stiftung-serena.ch

Vielen Dank unserem Partner



Vielen Dank unseren Gold-Sponsoren

die Mobiliar

